



Sheinbaum no encubrirá a nadie: Exige investigación sobre Cuauhtémoc Blanco

Historia de Gmedina • 8 h •  4 minutos de lectura

En un ambiente de creciente tensión política, el caso del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, ha vuelto a tomar relevancia, sobre todo por las recientes acusaciones que enfrenta, y por el escándalo en torno a la destitución del fiscal Uriel Carmona. En su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum se refirió con claridad sobre el tema y dejó en claro que su gobierno no encubrirá a nadie. Este pronunciamiento se suma a una serie de hechos que siguen impactando la escena política y social del país.

Sheinbaum se pronuncia: 'No encubriremos a nadie'

La presidenta Claudia Sheinbaum no tardó en abordar la situación durante su conferencia mañanera, dejando claro que su gobierno no está interesado en encubrir a nadie, sin importar su posición política o pública.

La mandataria enfatizó que el proceso de investigación debe llevarse a cabo con total transparencia y que corresponde a la Fiscalía General de la República, así como a las fiscalías estatales, hacer su trabajo.

Sin embargo, Sheinbaum también expresó su sorpresa por la aparición de múltiples denuncias contra Blanco pocos días antes de la destitución de Uriel Carmona como fiscal de Morelos. "Nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan siempre las investigaciones en todos los casos, ahí está la Fiscalía General de la República y las fiscalías estatales, pero sí me llama la atención", destacó Sheinbaum.

[Sheinbaum no encubrirá a nadie: Exige investigación sobre Cuauhtémoc Blanco](#)